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Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º 094/2014.- 

  

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, a seguinte informação: 

 

 Por que até a presente data, (11/04/14), não foi atendida a solicitação de 

melhorias na Rua Novaes no bairro Terras da Capela de Santo Antonio, 

conforme indicação nº 571/2013? (cópia conforme) 

 

 Quanto tempo ainda levará para que essa benfeitoria seja executada? 

 

Gabinete do Vereador Zidane, 14 de abril de 2014. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 15 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de abril de 2014. 
 

 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 
 
 
 

 
 
 
 
 


